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紙 風 船
４日（日）の桧木内大運動会では、たくさんのご声援をい

ただき、ありがとうございました。雨天により、体育館で実
施せざるを得ない状況でしたが、盛大に開催することができ
ましたことはうれしい限りです。たくさんの方々よりご来校
をいただきまして、子どもたちのがんばる様子をご覧いただ
きましたことに喜びを感じています。たくさんのご声援をい
ただきまして、ありがとうございました。心より御礼申し上
げます。

仙北市教育委員会須田教育長が、見えられました。到着してステージでの第一声は「本当に、この
子どもたち地域の宝物だな 」という言葉でした。地域を強く思う気持ちの現れと感じました。。
一緒に北浦音頭も踊ってくださいましたし、閉会式では、あいさつに加えて、エールを贈っていた

だきました。市内の運動会を参観して、エールを贈られたことは、今回が初めてだそうです。本当に
ありがとうございました。

有志によります「グッズコーナー」が登場しました。
ゴール後に商品

をもらえるという
ことで、子どもた
ちには、大人気で
した。
品物のご準備な

ど、ありがとうご
ざいました。運動
会を盛り上げてい
ただきましてこと
に御礼申し上げま
す。

運動会 ありがとうございました

エール 須田教育長より

グッズコーナーも大人気



体育館での実施でしたが、意外と良い点もあることに気が付きました。
一つ目は、子どもたちの様子を間近で見られることです。グラウンドの場合ですと、おおよそスタ

ート・ゴール付近のどちらかしか見られないものですが、体育館では子どもたちが行ったり来たりし
て何度も間近で観戦することが可能だったことで
す。
二つ目は、準備が簡潔であったことです。大テ

ントを４張は必要であることに加えて、小テント
を３張が必要となります。さらに、放送設備も必
要ということで、朝からＰＴＡ運営部の方々より
ご協力をいただかなければ準備ができない状況で
した。しかし、今回は意外と簡潔に準備をし、実
施することができました。
ただし、グラウンドで晴天の下、大運動会を行

いたかったという思いは山々です。今後に持ち越
しということで、次回の開催を大いに期待したい
と思います。

色別対抗綱引きも色別対抗リレーも同点優勝という珍しいことがありました。Ａ組とＢ組と分かれ
てリーグ戦で行うと確率的には非常に低いのですが、今回のような珍事が起こります。まさかこのよ
うなことはないだろうと誰しもが感じると思いますが、本当に起こってしまいました。しかも２種目
ともにでした。優勝の賞状に

、 、ついては 急きょ６枚作成し
（当初は２枚作成でしたが・
・・ ）各組ともに優勝６枚の。

。賞状を掲示したいと思います
閉会式では、子どもたちも

保護者の皆様方も賞状授与に
ついて、ご笑納いただきまし
、 。て ありがとうございました

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
今回の大運動会は小学校が主体ということで、準備を進めてきました。４年ぶりの開催ということで担当の先生も大変だったこ

とと思いますし、先生方もイメージがつかめなかった部分もあったことと思います。本番は体育館でしたが、予行練習ではグラウ

ンドで行うことができましたので、晴天、雨天の両方での大運動会のイメージをもつことができたことは収穫だと思っています。

地域連携については、言うまでもなく重要なことだと感じています。今回の桧木内大運動会のように地域とともに歩む学校を目

指して、保護者・地域の皆様方に親しんでいたたけますよう学校づくりを進めて参りたいと思います。今後とも、どうぞよろしく

お願い申し上げます。

優勝は、赤組、白組、黄色組

体育館の良さも


